

| | | |
|----------------------------|---------------------------|--------------------|
| Fecha 19.10.2022 | Sección Primera | Página 2 |
|----------------------------|---------------------------|--------------------|

BLOOMBERG

Amenaza a un insumo básico

Según lo dicho por Blanca Mejía, presidenta de la Red de Maíz de la Ciudad de México, el precio de la tortilla no bajaría en los siguientes meses, a pesar de que el gobierno de Andrés Manuel López Obrador relanzó el Paquete Contra la Inflación y la Carestía (PACIC). El motivo: la empresa harinera firmante del PACIC aplicó el descuento en el producto de menor consumo y menos recomendado para las tortillerías. bit.ly/3CKaeNf



Página 1 de 1
 \$.00
 Tam: 57 cm2